

# Boric admite errores con Jackson y casa de Allende

El Presidente estimó que se equivocó al nominar a su amigo y exdiputado en la Segpres, pero lo destacó en Desarrollo Social.

ARCHIVO PABLO OVALLE ISASMENDI/AGENCIAUNO

A poco menos de dos meses dejar el cargo, el Presidente Gabriel Boric admitió que considera que dos de sus mayores equivocaciones en la administración del Gobierno fueron su decisión de convocar inicialmente a Giorgio Jackson como ministro Secretario General de la Presidencia y la determinación de adquirir la casa del fallecido presidente Salvador Allende.

"En el diseño original del gabinete, ahora con la perspectiva de los hechos, lo habría diseñado de otra manera. No hubiese puesto a Giorgio Jackson en Segpres. Él termina saliendo finalmente por una presión donde ya lo habían acusado constitucionalmente y habían amenazado con hacerlo de nuevo. A Giorgio Jackson se le atribuye el robo de computadores en una polémica completamente falsa que provocó que se cortara", dijo



*La amistad de Boric y Jackson data de la época universitaria.*

a radio Futuro.

"Hubo errores en la gestión de la Segpres, hizo un muy buen trabajo en Desarrollo Social y los errores fueron más bien políticos", agregó.

A ello sumó su impulso a la compra de la casa de Allende para convertirla en museo, lo que costó la salida

de sus dueñas, la entonces ministra de Defensa, Maya Fernández, y la exsenadora Isabel Allende, destituida por el Tribunal Constitucional.

"Era evidente (el error) y nadie lo vio. No tiene ninguna justificación. Es un error que se debe asumir", añadió el Presidente.